

ACTA
Asamblea Ganemos
7 de Octubre de 2014

Temas tratados:

Puesta en común de planes de las Comisiones de trabajo (se adjuntan propuestas):

- 1.- Comisión de Programa
- 2.- Comisión de Comunicación
- 3.- Comisión de Acción
- 4.- Comisión de Organización

Se recogen en éste acta pública los acuerdos a los que se llegó en la asamblea:

1.- Comisión de Programa

Se presenta primero un documento elaborado por esta comisión y que han visto necesario para Ganemos, es como partir de una base principal de compromisos, principios y valores, este documento que han llamado “Compromisos” servirá como carta de presentación cuando se comience a recoger el programa allá donde se vaya.

El documento es aprobado por la asamblea pero matizando dos aspectos: velar por el desarrollo económico y convertir a Palencia en una ciudad culta, que aunque si se mencionan, cabría destacar algo más la importancia de éstos.

Respecto a la propuesta que la comisión hace para el desarrollo del Programa, en cuanto a contenidos, áreas de trabajo y medios se está de acuerdo, asegurando que estas áreas sean transversales, se pueden en momentos unir y relacionar, que sea un programa siempre abierto, en continua construcción y participativo, y que a veces será necesario ir con alguna propuesta, iniciativas, con un guión de preguntas, temas y necesidades que sean de su interés para el debate y para asegurar la participación de la ciudadanía o colectivos específicos. Faltaría, en todo caso, ampliar este método de trabajo (cómo, donde y en que orden) y hacer calendario, esto queda pendiente para la próxima Asamblea.

2.-Comisión de Comunicación

La asamblea aprueba la propuesta de trabajo para Comunicación, estando de acuerdo con todos los medios de difusión propuestos, incidiendo en que nuestro estilo de comunicación ha de ser positivo, decir lo que queremos construir, que no se base en decir lo mal que está todo y lo mal que lo hacen otros, sino lo que queremos hacer nosotros. Y tener un ideario que recoja lo que queremos ser (se esta elaborando), se trata de tener pensadas y escritas “frases cortas” de nuestros principios. Además

es importante atender a los medios de comunicación tradicionales por el poder que tienen, aunque en ocasiones no nos gusten como funcionan y al servicio de quien están, pero también es muy importante estar en otros alternativos (radios libres, prensa de colectivos) y crear nuestros propios medios para hacernos más visibles (pegatina, camiseta) y otros donde podamos exponer nuestra información (web dándola mayor uso y redes sociales), aprovechar otros más innovadores que están teniendo muchos resultados y son muy participativos (*loomio*...). Tenemos que hacer llegar a la gente lo que vamos haciendo y que de una asamblea a otra la gente que viene de nuevo sepa lo que se ha hablado en la anterior, por esto se recogerá el acta de la reunión y se pondrá en la web.

Queda pendiente en esta comisión: metodología y calendario de trabajo, pendiente para la siguiente asamblea.

Además es necesario asegurar “portavoces” para atender a los medios, esto se decidió al final de la asamblea, había dos propuestas, de las cuales se aprobó la siguiente: Es la comisión de Comunicación la que se encarga de ver quienes van a ser los portavoces para atender los medios de comunicación que nos llamen, así como de encargarse de los nuestros propios; matizando que esta comisión esta compuesta por personas que participan en ella, que siempre esta abierta a

personas nuevas que quieran entrar y que también pueden plantear a otras de la Asamblea que vean como representantes de medios.

Además se aprueba que esta comisión sea la encargada de solicitar y mantener una reunión con el Consejo de la Juventud, para subsanar los errores en la solicitud de la sala y dando nuestra visión respecto de este conflicto y mal entendido en vías de mantener buenas relaciones en el futuro.

3.- Comisión de Acción:

Se aprueba la propuesta de trabajo de Acción en el exterior, que recoge dos líneas, la calle y las redes sociales, y la comisión propone que dada la relación tan estrecha que tienen las acciones propuestas con la comisión de comunicación, que se unan en una sola comisión. Esta propuesta también se aprueba, y es necesario elaborar un calendario, viendo las necesidades en conjunto, ya que la comisión de Programa también plantea acciones en los barrios y por colectivos, habrá que ver como se hace para no ir cada uno por su cuenta, y proponer medios/acciones conjuntas, con una metodología, preparando los actos, ver que se quiere contar y recoger, y ser muy acogedores y hospitalarios en nuestros encuentros.

Pero se ve muy necesario salir a la calle ya, preparar algo para el próximo mes, llevar la propuesta a la próxima asamblea.

4.- Comisión de Organización:

Aunque la propuesta de trabajo es extensa y recoge muchos interrogantes, se exponen para plantear que son temas que hay que ir tratando en las próximas asambleas. Se aprueba la propuesta de trabajo en cuanto a metodología e organización interna: en cada comisión habrá una persona responsable coordinadora de su comisión, estas responsabilidades será de una asamblea a otra, y se irá rotando entre las personas que lo componen. Dinámica de cada asamblea: tres responsables para moderar, recoger acta y llevar el orden del día; reuniones ágiles y breves, pero cada 15 días, todo lo que recoge el documento propuesta en el punto 1.general, pero hay que seguir cerrando interrogantes que se plantean en cada punto dentro de éste y de los otros puntos: 2 y 3 de la propuesta (decisiones trascendentales entre una asamblea y otra quien las toma, recoger listado de personas pertenecientes a Ganemos para asegurar la participación, la votación, la elaboración de la candidatura, la forma legal que nos vamos a dar...todas estas cuestiones hay que ir decidiéndolas.

Esta comisión se puede encargar de ir recogiendo información y llevando propuestas de estas cuestiones para el debate posterior en las siguientes asambleas. En la siguiente también llevará un calendario, ordenando todas los temas de organización interna y externa.

Se propone y aprueba que la comisión de organización se encargue de solicitar local de reunión para cada asamblea, haciendo una lista de posibles entidades que tienen local amplio y que pueden dejarnos utilizar, haciendo un calendario y rotación de los mismos.

Propuestas que no se cerraron: Tener en cada asamblea un tema monográfico; Comisión coordinadora de las comisiones.

En todo caso, como norma general, también se aprueba que todas las decisiones tomadas serán revisables, siendo necesario evaluar si son rentables, útiles, eficaces, incoherentes, representativas o no.

-Se aprueba que las Asambleas Ganemos sean cada 15 días, siendo la siguiente el **21 de Octubre a las 19,30 h. Cuyo orden del día, al menos tendrá los temas** pendientes en cada comisión:

- Metodología y Calendario de cada comisión: Programa, Comunicación-acción; Organización.
- Acción en la calle para Noviembre: un acto público a propuesta de las comisiones.